

Jelang Tahun 2023, Bupati Magetan Suprawoto, "Orang Sukses dan Berhasil Modalnya Hanya Satu Yaitu Optimis!"



masih terpengaruh oleh dampak pandemi. Di tahun 2023 menjadi kesempatan untuk bisa memperbaikinya supaya menjadi lebih baik.

Bupati Magetan Suprawoto dalam sambutannya menyampaikan bahwa kebijakan pemerintah tahun 2022 untuk meng-eventkan semua kegiatan pemerintahan dengan membuat kalender of event, untuk menunjang sektor pariwisata dan perekonomian di Magetan. Maka dari itu pada tahun 2022 ada sebanyak 170 kegiatan yang di-eventkan, dan untuk tahun 2023 direncanakan sebanyak 145 kegiatan yang akan di-eventkan. Bupati Suprawoto juga mengucapkan terimakasih kepada semua stakeholder atas terlaksananya kegiatan di tahun 2022, khususnya awak media yang telah membantu mempublikasikan kegiatan. Pemkab Magetan menjadi lebih besar dan luas. Tahun depan, Pemkab Magetan telah memiliki beberapa agenda antara

lain pembangunan infrastruktur ruas jalan di beberapa titik yang sempat tertunda akibat pandemi, Magetan juga akan memelopori greentourism untuk mendukung pelestarian lingkungan hidup. Salah satunya dengan telah dilaksanakannya penanaman pohon beringin yg telah berusia 13 tahun sebanyak 40 pohon, dimana diharapkan ke depannya akan menjadi Ruang Terbuka Hijau (RTH) yang unik dan tematik. Membangun hutan kota menjadi tanggung jawab pemerintah di tengah tekanan pertumbuhan penduduk yang pesat. Menyambut tahun 2023 Bupati Suprawoto berpesan, "Orang sukses orang berhasil modalnya hanya satu yaitu optimis. Mari kita songsong dan tatap tahun 2023 dengan optimisme baru untuk berubah lebih cepat dan maju lebih cepat." Video kegiatan ini bisa di cek di <https://youtu.be/Amw5jycaHc>. (Jurnalis Beni Setyawan)

MAGETAN, Lentera Indonesia

Tahun 2022 sebentar lagi akan berakhir, sebagaimana keyakinan di awal tahun 2022 bahwa covid 19 akan menjadi endemi, diakhir tahun ini kita harus mempersiapkan diri untuk

mengganti waktu yang selama dua tahun kita terpukul karena pandemi covid-19 dan ini menjadi moment yang baik untuk kita bangkit. Di tahun 2022 ada beberapa agenda besar yang telah dilaksanakan, meskipun belum bisa maksimal karena